



R7年 1月

吉川つばさ保育園

1月の行事予定

- 7日(火) 乳児身体測定
- 8日(水) 幼児身体測定
- 15日(水) お誕生会
- ★10時00分から行います
5分前にお越しください★
- 16日(木) なかよし広場
- 21日(火) 避難・消火訓練
- 22日(水) 年長交流会
- 【さくらの森保育園と交流】
- 24日(金) 幼児組バス遠足

あけましておめでとうございます
今年もよろしくお願ひいたします

今年一年も、職員一同子どもたちにとってより
良い保育や環境を作っていくよう今後も努
力してまいります。よろしくお願ひいたしま



子育て支援担当より

～きれいな言葉で心もきれいに～

子どもたちは大人との関係より友だちとの関係を大切にしようになると、コミュニケーションを深める中で、ふざけて悪い言葉遣いになっていることが多いですね。幼児期から増える「悪い言葉遣い」は、子どもの成長の証でもあります。聞くと悲しい気持ちになります。その時の気持ちやその言葉が人を傷つけるということを子どもにきちんと伝えることが大切です。

「キモイ」「デブ」「ブス」「ウザイ」など、他人をさげすんだり、見下す言葉は人を傷つけることに繋がります。そこからトラブルになることもあります。周りも嫌な気持ちになってしまうことを伝え、子どもたちも使わないように伝えたいですね。

「どけ」「あっちいけ」「～しろ」など命令口調は、相手を下に見て支配するときの口調です。子どもについて「早くしなさい」と無意識に言ってしまうことがあります。「急いで欲しい」という気持ちを素直に伝えればいいのです。子どもだけでなく私たち大人も気をつけなければいけませんね。

きれいな言葉を使えば心もきれいに、乱暴な言葉を使えば使うほど自分の心も傷つくような気持ちになりませんか？何が悪い言葉なのか自分で判断が難しい子どもたちにこそ、大人と一緒に考えたり、良い言葉をたくさんかけて優しい気持ちを育ててあげたいですね。

保育園内の洋服にご協力お願いします！！

安全担当より

先日子どもが着てきた洋服のビーズが取れ、乳児組の子が持っているというヒヤリハットが発生しました。

幸いすぐに気が付いたため大事には至りませんでした。誤飲の恐れも大いにありました。

日頃から保護者の皆様にはご協力いただいておりますが、改めてご連絡いたします。

保育園でNGとされている服・・・

- ①裾がフリルのようにになっている
(他児に踏まれたり、遊具に引っかかってしまったりする恐れがあるため)
- ②ビーズなどがついている服(写真のようなものも)
(取れてしまった際、他児が飲み込んでしまう可能性があるため)



どうしても着て登園したい！などというお子様は登園してから園で着替えていただいてもかまいません。

またわからないことがありましたら近くの職員にお聞きください！

子ども達の安全のためにご協力お願いします！！